

Dank für Spenden :

Caritas Hilfen in Palästina und im Caritas Baby Hospital in Bethlehem

**Zwei Dankesschreiben erreichten uns für
unsere Spenden in den Gazastreifen über
Caritas International und an das Baby
Hospital in Bethlehem.**

*Von Dr. Oliver Müller und Carmen Sibbing
29. Dez. 2025*



Spenden in den Gazastreifen über Caritas International

Wir bedanken uns ganz herzlich für Ihre großzügige Spende in Höhe von 5.000 EUR für Caritas Hilfen in Palästina.

Die Einigung auf die erste Phase des Friedensplans für Gaza gibt Hoffnung auf ein Ende des Leids, das die Menschen dort seit zwei Jahren ertragen müssen. Caritas International bereitet sich derzeit auf einen der größten Hilfseinsätze der jüngeren Geschichte vor, um zwei Millionen notleidende Menschen mit dem Nötigsten zu versorgen: mit Lebensmitteln, sauberem Trinkwasser, Medikamenten und temporären Unterkünften.

Dank Ihrer Unterstützung können wir schnell und wirksam helfen. Unsere Partnerorganisationen waren und sind ununterbrochen im Gaza Streifen vor Ort. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stehen bereit, um die Hilfsgüter dorthin zu bringen, wo sie am dringendsten gebraucht werden.

Ihre Spende trägt dazu bei, dass Familien in Ruinen und Zelten Hoffnung schöpfen können auf Sicherheit, auf Gesundheit und auf ein Leben in Würde.

Die Herausforderungen sind gewaltig: Die Menschen leiden unter Hunger, das Gesundheitssystem ist zerstört, Unterkünfte und die Wasserversorgung müssen neu aufgebaut werden.

Wir sagen ein herzliches Dankeschön für Ihre großzügige Unterstützung und wissen Ihr Vertrauen und unsere Hilfen für Menschen in Not außerordentlich zu schätzen. Sie setzen damit gemeinsam mit Caritas International ein Zeichen der Solidarität und Nächstenliebe.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Oliver Müller

Leiter Caritas International und Vorstand Internationales, Migration und Katastrophenhilfe

Spenden an das Baby Hospital in Bethlehem

Vielen Dank für Ihre Spende vom 17.12.2025 an die Kinderhilfe Betlehem in Höhe von 10.000 EUR.

Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie, dass der Betrieb des Caritas Baby Hospitals auch in dieser schweren Zeit sichergestellt ist. Kinder sind an den Gewalt Eskalationen im Nahen Osten unschuldig und verdienen unsere besondere Aufmerksamkeit.

Die massiven Auswirkungen des zweijährigen Gaza-Kriegs sind auch in Betlehem und im gesamten Westjordanland massiv zu spüren. Viele Menschen, die ihr Geld ehemals durch den lokalen Tourismus oder als Tagelöhner in Israel verdient haben, sind längst arbeitslos. Armut hat sich stark ausgebreitet, Zudem ist die Stimmung der Menschen im Westjordanland von Angst vor einem erneuten Aufflammen der Gewalt und einer politisch völlig unklaren Zukunft geprägt. Umso wichtiger ist es, dass wir den Familien gerade jetzt zuverlässig zur Seite stehen.

Herzlichen Dank, dass Sie uns dabei unterstützen und die Kindern in Betlehem in dieser schweren Zeit nicht vergessen. Wir versichern Ihnen, dass Ihre Spende ausschließlich der medizinischen Versorgung von kranken Kindern im Caritas Baby Hospital zugutekommt.

Haben Sie noch Fragen? Gerne informieren wir Sie unter (0761)200314 und stets aktuell auf unserer Internetseite www.kinderhilfe-betlehem.de Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung der Kinder und Familien im 'Caritas Baby Hospital.

Carmen Sibbing

Leiterin Kinderhilfe Betlehem im Deutschen Caritasverband e.V.